



NI AL “MÉXICO DEL PENSAMIENTO ÚNICO”

Llama Mauricio Kuri a no volver a elecciones “como mero trámite”

Kenia López ve un doble reto: defender la Constitución y a la vez revitalizarla

EDUARDO ORTEGA
 eortega@elfinanciero.com.mx

El gobernador de Querétaro, Mauricio Kuri, hizo un llamado a los poderes de la Unión a acordar “la mejor reforma electoral” y no volver al “Méjico del pensamiento único y las elecciones como un mero trámite formal”.

En el marco de la ceremonia del 109º aniversario de la promulgación de la Constitución de 1917, el

panista, ante la presidenta Claudia Sheinbaum, puso énfasis en que “la historia nos enseña que lo estático está condenado a perecer, pero reformar las leyes electorales no debe distanciarnos, sino aproximarnos al ideal revolucionario del sufragio efectivo”.

Desde el Teatro de la República, Kuri destacó que “para que el sufragio sea efectivo debe ser libre, que cada ciudadano emita su voto sin presiones ni coacciones, que el voto no tenga precio ni se condicione a políticas públicas”.

El mandatario estatal consideró que lo anterior es una condición

REFORMA ELECTORAL

PIDE MAURICIO KURI NO VOLVER AL MÉJICO DEL PENSAMIENTO ÚNICO Y **KENIA LÓPEZ, CERTEZA.**

PÁG. 41

ESPECIAL

necesaria pero no es suficiente, por lo que “la segunda parte de la ecuación es que quienes cuenten los votos sean también independientes, libres, neutrales, en una palabra: confiables”.

“No debemos volver a lo que con tanto esfuerzo superamos el Méjico del pensamiento único y las elecciones como un mero trámite formal”.

“Hago un llamado a la nación, a los poderes públicos, a los partidos políticos, a la sociedad civil, acordemos la mejor reforma electoral, construyamos el consenso, que del diálogo surja un sistema equitativo sin sesgos ni destinatarios”, instó.

Por su parte, la presidenta de la Cámara de Diputados, la panista **Kenia López Rabadán**, consideró que es importante enfatizar que la democracia es necesaria para garantizar la certeza, el desarrollo y la prosperidad.

Sostuvo que el aniversario de la



Carta Magna impone un doble reto: defender a la Constitución y, al mismo tiempo, revitalizarla y cuidar su esencia mientras se le asigna la ineludible función de pacificar a México.

“La discusión de la reforma electoral pondrá estos valores a prueba: respetar la Constitución en su esencia implica necesariamente cuidar el equilibrio de poderes, la pluralidad y la representación”.